

今年度第四弾のリサイクルスタディを実施しました

URでは、団地を建て替えるときに古い住宅の解体で出るコンクリート、団地内の内装材、樹木などを有効利用して、廃棄物の抑制に努めています。

西日本支社では平成22年度から、こうした取り組みについて理解を得ることと、環境教育の一環として「子どもの夢を育む」ことを目的に、建替団地の周辺小学校を対象に、UR職員が出前授業（通称：リサイクルスタディ）を行っています。

◎第四弾 奈良市立鶴舞小学校

授業で使用するパワーポイントの一例

団地をつくりなおします

今までの団地



新しくした団地



鶴舞団地のリサイクルについて



玉石をリユース！！



鶴舞小学校でも…



11月20日に奈良市立鶴舞小学校にて4年生児童を対象に、今年度第四弾のリサイクルスタディを実施しました。

授業の中で、学校のビオトープの玉石は、建替前の団地(鶴舞団地)の玉石をリユースしたものと紹介しましたが、普段何気なく見ている身近な所でも、環境配慮の取組みがなされていることに興味を持ってもらったりました。

質問コーナーでは「紙のリサイクルは石油を使用するが、石油量も限られている。リサイクルを進めすぎると石油がなくなってしまうのでは?」といった質問があり、私たちも1つの視点にとらわれない考え方を必要だと改めて感じさせられました。

○授業風景



クイズに答える子供たち



展示コーナーの様子

これまでの実績および今後の予定

平成22年度	平成25年度	平成26年度	平成27年度
仁川、鶴舞、千里第二 3校 計311名	宝塚市立仁川小学校 4年生4クラス144名	宝塚市立仁川小学校 4年生4クラス120名	宝塚市立仁川小学校 4年生4クラス114名
平成23年度	吹田市立佐井寺小学校	西宮市立甲子園浜小学校	吹田市立佐井寺小学校
鶴舞、甲子園浜、千里第二 3校 計324名	4年生4クラス131名	4年生5クラス164人	4年生3クラス126名
平成24年度	吹田市立千里第二小学校 4年生4クラス147名	吹田市立佐井寺小学校 4年生4クラス135人	吹田市立千里第二小学校 4年生4クラス159名
佐井寺、仁川、鶴舞、千里第二 4校 計478名	西宮市立甲子園浜小学校 4年生4クラス131名	吹田市立千里第二小学校 4年生4クラス145人	奈良市立鶴舞小学校 4年生2クラス41名
	奈良市立鶴舞小学校 4年生2クラス47名	奈良市立鶴舞小学校 4年生2クラス34人	高須西小学校にて実施予定

◎リサイクルスタディHPはこちら↓
<http://www.ur-net.go.jp/west/recyclestudy/>

